

Artikel vom 10.08.2018

[... hier geht's zur Homepage!](#)

Markt Postbauer-Heng

Milchhausplatz in Heng gesegnet

Bei einer kleinen Feierstunde am Freitag, 10. August 2018 um 18 Uhr wurde der Milchhausplatz in Heng von Pfarrerin Cornelia Dinkel und Pfarrer Markus Fiedler gesegnet.

Bgm. Horst Kratzer begrüßte auch die Nachbarn, die Handwerker, Vertreter des Bauausschusses und des Bauhofes sowie den Arbeitskreis Heimatpflege.

Dieser Platz war in früheren Zeiten ein beliebter Ort um sich zu treffen, zu plaudern, Neuigkeiten auszutauschen und vor allem die Sammel- und Abgabestelle für die Milchbauern.

Das sog. Milchhäusl stand hier bis in die 70er Jahre, weshalb eine geschichtliche Infotafel an der Figur des Milchbauerns über die alten Zeiten erinnert.

Im nächsten Jahr sind in diesem Kurvenbereich Kanal- und Straßenbaumaßnahmen geplant. Die Neugestaltung des Platzes war nur der erste Schritt.